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"Non sottovalutiamo le acciaierie"
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Scilipoti (Sel): <<Se
perdiamo quel traffico, sarà una tragedia>>

CIVITAVECCHIA - E’ un vero e proprio grido dall’allarme, quello lanciato attraverso i nostri
taccuini dal Consigliere Comunale di Sel, Patrizio Scilipoti a riguardo del particolare “momento”
che stanno vivendo dalle note Acciaierie di Terni. Di recente in strada presso la città umbra, a
sostegno degli operai

(a sua volta in veste di lavoratore della Compagnia Portuale Civitavecchiese), lo stesso ha
inteso porre all’attenzione della cittadinanza e delle Istituzioni sul fatto che <<qualora, a causa
della crisi che attanaglia fortemente il settore, perdessimo il traffico di “Coils” (in gergo “le
ciambelle” da 22 tonnellate di acciaio) e ferro-cromo, per l’occupazione locale sarebbe una
tragedia>>. <<Non sottovalutiamo un problema già di per sé assai grave e che in inverno, con il
fisiologico calo in seno al crocieristico, potrebbe oltremodo peggiorare - è stato l’appello - E’
ora che la città si svegli - ha tuonato poi - Se perdiamo quanto detto, andrà in forte difficoltà
l’intero Porto. Ciò, con ripercussioni facilmente immagginabili sul consistente indotto che
gravita dattorno il Corsorzio di Imprese direttamente interessato>>. Un forte quanto accorato
messaggio, inoltre datosi il previsto arrivo in città (per domani, ndr) del Presidente del Consiglio,
Enrico Letta e del Ministro alle Infrastrutture ed ai Trasporti, Maurizio Lupi. 
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